



Arras, le 23 septembre 2019

Ouverture de la ligne maritime de fret non accompagné Calais-Tilbury

Fabien SUDRY, Préfet du Pas-de-Calais, se félicite de l'ouverture de la ligne maritime de fret non accompagné Calais-Tilbury ce lundi 23 septembre 2019.

Cette nouvelle voie maritime de la compagnie P&O relie désormais directement le port de Calais à Tilbury, le port avancé de Londres, permettant ainsi le transport de marchandises à destination des marchés de Londres et du Sud-Est de la Grande-Bretagne à raison de 12 traversées hebdomadaires.

Après la mise en service d'une première ligne d'autoroute ferroviaire de l'opérateur VIIA entre Calais et la frontière espagnole en 2017, suivie en novembre 2018 d'une ligne Calais-Turin inaugurée en présence de Mme BORNE, Ministre en charge des Transports et de Guillaume PEPY, Président du Directoire SNCF, cette nouvelle liaison maritime vient conforter le port de Calais comme carrefour du transport de fret non accompagné.

Elle vient confirmer également le développement économique engagé dans le secteur de la logistique et du transport alternatif pour le territoire du Calaisis, quelques semaines après la signature d'une convention financière entre l'Europe, l'agglomération et la société CargoBeamer, et, près d'un an avant l'ouverture du nouveau port Calais 2015.